

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 26/AGOSTO/2013

Standard and Poor's le mejoró su calificación a San Luis Rassini

Extracto de la entrevista con Juan Pablo Sánchez, director general de San Luis Rassini, en el programa “Enfoque Financiero”, conducido por Ricardo Vázquez en Núcleo Radio Mil.

RICARDO VAZQUEZ: Te comento que mientras estamos muy pendientes de los grandes acontecimientos de la economía en su conjunto, las empresas en lo particular siguen trabajando, se siguen esforzando y siguen reportando buenos resultados. Estos resultados se reflejan en mejoras de calificación de las diferentes firmas internacionales que se dedican justamente a valorar su calidad crediticia.

Para ello hoy hemos invitado justamente para platicar de este tema a Juan Pablo Sánchez, director general de San Luis Rassini, ¿cómo estás Juan Pablo? Muy buenas noches.

JUAN PABLO SANCHEZ: Qué tal Ricardo, muy buenas noches y muy buenas noches a tu amable audiencia.

RICARDO VAZQUEZ: Y como lo comentaba, mientras estamos muy agobiados por qué pasa por la economía en su conjunto, las empresas siguen haciendo su trabajo día a día y esto se refleja en mejoras de calificaciones crediticias. Uno de estos ejemplos es San Luis Rassini quien la semana pasada Standard and Poor's le mejoró su calificación y justamente te invitamos para que nos comentes sobre esta situación.

JUAN PABLO SANCHEZ: Claro. Antes de entrar de lleno a platicarte lo de la modificación en nuestra calificación por la calificadora Standard and Poor's, yo nada más quisiera darle una breve semblanza a tu audiencia y recordarles que San Luis Rassini es un proveedor globalmente reconocido, proveedor directo de las armadoras con base en el continente americano.

RICARDO VAZQUEZ: Así es, es una de las empresas de autopartes más reconocidas de México hacia el exterior, sin duda alguna.

JUAN PABLO SANCHEZ: Correcto.

(...)

RICARDO VAZQUEZ: Juan Carlos, y pasando al tema por el que te invitamos originalmente, es importante ver cómo las empresas mexicanas, en medio de todo lo que ha acontecido a nivel internacional, volatilidad, etcétera, etcétera, etcétera, siguen haciendo su trabajo para mejorar su calificación crediticia porque eso las vuelve más competitivas a la hora de buscar financiamiento.

JUAN PABLO SANCHEZ: Sí, totalmente. Y regresando como bien me lo comentas, la semana pasada, el 21 de agosto, Standard and Poor's elevó la calificación de San Luis Rassini a B+. El sustento de eso es por una efectiva administración financiera y favorables expectativas de crecimiento.

En esta calificación Standard and Poor's tomó en cuenta la mejora en los indicadores crediticios y en la disminución de deuda de San Luis Rassini, o sea, tomó en cuenta un balance fortalecido.

Adicionalmente, consideró adecuada liquidez y positiva generación de flujo de efectivo, lo cual proporciona cierto confort a los inversionistas de que vamos a estar cumpliendo con nuestras obligaciones de pago de deuda futuros, principalmente en el 2014.

Adicionalmente otro factor muy importante que tomó en cuenta Standard and Poor's fue la perspectiva de que San Luis Rassini se encuentra muy bien posicionado para tomar ventaja del crecimiento de la industria automotriz, y adicional a eso que estamos lanzando productos que están yendo en nuevas plataformas como es la Silverado, en fin.

Y pues prácticamente el día de hoy la empresa tiene asegurados sus ingresos por los próximos seis a siete años debido a que tenemos contratos en mano otorgados por las empresas armadores y eso contratos en mano han sido otorgados a nosotros por lo que tú mencionabas, nos tienen muy bien catalogados en la parte de tecnología, trabajamos para hacer tecnología a la medida de las necesidades de nuestros clientes, por un adecuado servicio y por altos estándares de calidad en los productos que desarrollamos y que entregamos a las armadoras.